

R6 <第6回ピヨピヨクラブ>

12月6日（金）

急に寒さが増し、すっかり冬になりましたね
12月は子どもも大人も楽しいクリスマス♪
今年はサンタ帽子をかぶったり、
クリスマスのかawaii洋服を着てくる子がいたり
明日香のクリスマスパーティーを楽しみにきてくれたのが
伺い知れたのでとても嬉しかったです



今年は、美味しいものを食べる為に
まずはランチョンマットづくり。
「これはここに貼る」なんてものは
ありません。
『やってみる!』『できた!』を
大切に楽しむ姿がありました



ランチョンマットづくりが終わったら園庭のみかん🍊を収穫に
どのみかんにしようかな？



大事に持って歩いて・・・



自分で洗って・・・



ホールもどったら、早速みんなでみかんを食べました
自分で皮をむくチャレンジをする子ども達も沢山いましたよ！
自分で収穫したみかん🍊を食べた後は なんと



年長さんが収穫したさつまいもをおすそ分けで
頂いたので「さつまいものスープ」と「サクサクおさつのポテト」にしました
こんなに素敵なおいしい笑顔が溢れていましたよ～



年少さんが自分で作った楽器を持ってサプライズ登場！！
クリスマスソングに合わせて合奏♪



最後はサンタさんからの
プレゼント探しをしました 笑